
 

 

REQUERIMENTO Nº          014      /11 
De Informações 

 
 
“Referentes à conclusão das obras do 
loteamento Santa Fé”. 
 
 

Considerando-se que, há aproximadamente três anos 
foram iniciadas as obras do loteamento Santa Fé e até o momento não 
foram concluídas, e  

 
Considerando-se que, a conclusão do referido loteamento é 

de grande importância para o município e principalmente para as 
famílias que estão residindo no Assentamento Zumbi dos Palmares, 

 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
 

1 – Qual o motivo da demora na conclusão das obras do 
loteamento Santa Fé? 
 

2 – Atualmente como está o andamento das obras?  
 

3 – Qual a data prevista para sua conclusão?  
 
4 – Outras informações que julgar necessárias. 

                                                                                                 
          
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de dezembro de 2011. 
 

 
 

ANÍZIO TAVARES  
-Vereador/Vice-Presidente- 

 
 

 


